

幌西第6分区町内会の皆さまへ 4月回覧① 07年4月9日

新年度が始まりました。藻岩山にはまだ雪が残っていますので、気温はなかなか上がりそうもありませんが、おおたに公園の雪もあと少しで消えそうです。年度が変わり、それぞれの班の班長さんも交代しましたので、ご自分の班の班長さんのお名前をこの回覧でご確認ください。

○今回の回覧は・・・



1. 第2回 お花見とバーベキュー 厚生部長 川口祥子

4月26日(土)に、おおたに公園で開催する「お花見とバーベキュー」、桜開花時期情報を気にしながら、プロジェクトメンバーは鋭意準備中です。是非、町内の大勢の皆様いらしていただき、楽しんでいただきたいと思います。申込締め切り日を20日にしました。まだ申し込みされていない方は添付の用紙にご記入されるか、記載の宛先にご連絡ください。

2. ほっと 第42号

幌西地区連合町内会・交通安全実践会

今年100周年を迎える幌西小学校校長先生からのご挨拶と自転車のメンテナンスについて、裏面では自転車走行ルールについての注意点が記載されていますので御一読ください。

3. 冬みち通信 2025年春号

中央区土木部管理課

冬の間、道路にまかれた砂清掃と砂の処理についての案内が載っています。無料のボランティア袋は幌西まちづくりセンターでも配付していますのでご利用ください。

4. こうさい保育園から4月の園だより

新年度が始まり小さな園児の姿が見受けられますが、まだまだ寒い日がありますので元気に過ごしてほしいと願っています。

5. 当町内会の令和7年度総会開催のお知らせ

来る5月9日(金)夜6時30分から、幌西町づくりセンター(幌西会館)2Fの集会室で開催します。詳細をご覧ください。

◇お知らせ

○新1年生へのお祝い、今年は4名の方にお届けしました。

ご入学おめでとうございます。申し込まれた4名のお子様宅に、町内会の浦澤青少年部長がそれぞれお祝いをお届けしました。8日の入学式に皆さん元気に参加されたことでしょう。お子様たちが元気に楽しい学校生活を送れますよう町内会でも見守ってゆきたいと思えます。

4月8日(火)午後1時から、幌西小学校の入学式でした。今年は3クラス92名のお子さんが入学されました。当日は残念ながら肌寒い日でしたが、連合町内会の交通安全週間の行事として「入学式に交通安全をよびかける啓発活動」に当町内会からも役員4名が参加し、小学校前に立ち、道行く車両に交通安全を呼びかけながら、入学式に小学校に向かう親子の方々に「おめでとうございます」と声をおかけしました。



○春のおおたに公園清掃は、今週12日土曜日8:30-9:30に行います。多数の方の参加、協力を宜しくお願いいたします。

○公園の清掃に係る良いお話

6日(日)の早朝、おおたに公園の前を通りかかったところ、一人の女の子とお父さんが一緒に公園に散らかっているお菓子の袋や空き缶などを清掃しているのを見かけました。



声をおかけしたところ、そのお子さんは幌西小学校4年生で、「いつもおおたに公園で遊んでいてゴミが気になるので、お父さんと一緒に清掃に来ました。」と答えてくれました。お二人にはボランティア袋を渡し、どちらにお住まいか聞いたところ、幌西小付近にお住まいの方でした。雪解けの時期の公園はごみが多いので、早々にごみ拾いをしてくださるなんて嬉しく感じましたので、その後幌西小学校に感謝の言葉とともに報告の連絡を入れさせていただきました。

6分区にお住まいのお子様も、1, 2年前に、通学路になっているおおたに公園にゴミがたくさん落ちていたためと、ごみ拾いをしてくださった小2と小1のお子さんがいました。その時も小学校にお知らせしました。町内会では環境部や老人クラブの六喜会の毎週定期的なお掃除を行っておりますが、大人の方、お子様を問わずこうして気づいたときに拾っていただけると嬉しいです。